

## ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk Shalat jenazah merupakan salah satu praktik ibadah shalat jenazah yang dilakukan umat Muslim jika ada Muslim lainnya yang meninggal dunia. Hasil observasi awal penulis melihat metode demonstrasi merupakan cara dimana guru memperagakan langsung suatu hal yang kemudian diikuti oleh siswa sehingga yang didemonstrasikan lebih bermakna dalam ingatan masing-masing murid untuk meningkatkan hasil belajar. Berdasarkan latar belakang masalah pertanyaan penelitian adalah (1) Bagaimanakah penggunaan metode demonstrasi oleh guru fiqh pada materi shalat Jenazah di MIS Attarbiyah Islamiyah Kabupaten Langkat (2) Kendala apa saja yang dihadapi guru fiqh dalam materi shalat Jenazah di MIS Attarbiyah Islamiyah kabupaten langkat (3) Manfaat apa saja yang didapatkan guru fiqh dalam menggunakan metode demonstrasi pada materi shalat jenazah di MIS Attarbiyah Islamiyah Kabupaten Langkat. yang menjadi tujuan penelitian disini untuk mengetahui bagaimanakah penggunaan metode demonstrasi oleh guru fiqh pada materi shalat Jenazah di MIS Attarbiyah Islamiyah kabupaten Langkat Untuk Menjelaskan kendala apa saja yang dihadapi guru fiqh dalam menggunakan materi shalat Jenazah di MIS Attarbiyah Islamiyah Kabupaten Langkat Untuk menjelaskan manfaat apa saja yang didapatkan guru fiqh dalam menggunakan metode demonstrasi pada materi shalat jenazah di MIS Attarbiyah Islamiyah kabupaten Langkat. Penelitian ini bersifat lapangan dengan menggunakan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa efektivitas penggunaan metode demonstrasi guru fiqh dapat dilihat dari pemahaman siswa dalam mengikuti praktek shalat jenazah saat dalam pembelajaran, Sedangkan kendala yang dihadapi guru fiqh adalah yang terdapat pada siswa/i saat disuruh maju kedepan masi malu-malu dan ada juga dalam bacaan dan juga tata cara gerakan shalat jenazah yang masih lupa dan belum dihapal, Sedangkan manfaat apa saja yang didapatkan sebagian siswa mengerti dalam materi shalat jenazah begitu juga saat melakukan praktik shalat jenazah.

**Kata Kunci:** *Metode Demonstrasi, kendala yang dihadapi dan manfaat yang didapatkan guru fiqh dalam materi shalat jenazah*

IAIN  
LHOKSEUMAWE